



Walsrode, 19.5.2020

Liebe Eltern,

nach und nach **kommen alle Klassenstufen** zurück, erst die vierten Klassen, seit diesem Montag die dritten und ab Mittwoch, den 3. Juni (nach Pfingsten) erwarten wir auch die zweiten Klassen in der Schule. Mitte Juni freuen wir uns dann auf die 1a und 1b. Alle Kinder werden weiterhin in halben Gruppen unterrichtet.

Manche Kinder müssen in der Notgruppe betreut werden, weil ihre Eltern in Berufen arbeiten, die jetzt besonders lebensnotwendig sind. Bitte denken Sie daran, **immer rechtzeitig Bescheid zu sagen**, wenn sich etwas ändert, die Betreuung der Gruppen wird, zunehmend mit dem Präsenzunterricht, immer schwieriger.

Der Unterricht ist natürlich gar nicht mit dem vor der Coronakrise zu vergleichen. Schön ist, dass durch die kleinen Gruppen die Aufmerksamkeit für das einzelne Kind größer ist, aber die Unterrichtsmethode, alles nur frontal und ohne Nähe machen zu müssen, gefällt uns nicht!

Sie haben die schwierige Zeit des „Zu-Hause-Arbeitens“ bisher großartig mit Ihren Kindern gemeistert, wir wissen, dass das nicht allen leicht fällt und auch die Kinder nicht immer „mitspielen“. - Trotzdem glaube ich, dass wir alle gemeinsam sehr viel gelernt haben: über uns selber, über unsere Geduld und die der anderen, über unsere Gesellschaft. Lassen Sie uns auch weiterhin als Schulgemeinschaft gut zusammenhalten, dann werden wir unsere Kinder gut durch diese Zeit bringen.

Rufen Sie mich an, wenn es Fragen oder Probleme gibt und denken Sie bitte daran, auch auf die Homepage zu schauen! www.gssued-walsrode.de

Ich wünsche Ihnen ein schönes Himmelfahrtswochenende mit der Familie und ein frohes Pfingstfest, unseren muslimischen Eltern alles Gute zum Zuckerfest!

Herzliche Grüße
Ihre

Sybille Jäger, Rektorin der GS Süd